



Beuth Hochschule für Technik Berlin

University of Applied Sciences

Fachbereich IV - Architektur und Gebäudetechnik

Beuth Hochschule für Technik Berlin • FB IV • Luxemburger Str. 10 • D - 13353 Berlin

Labor : **Baugeschichte / Bauerhaltung**

Leitung : Prof. Dr. W. Schäche

Tel.: (030) 4504 25 02

Fax : (030) 45 04 25 03

e-mail: deschan@beuth-hochschule.de

Dr.-Ing. André Deschan

Laboringenieur

Berlin, 24.02.15

Forschungsprojekt: „Die Moderne in der Welt – Die internationale Rezeption der Bauhaus-Architektur“

Jean Molitor und sein Team erstellen in Zusammenarbeit mit Dr. André Deschan von der Beuth Hochschule für Technik Berlin (Beuth University of Applied Sciences), Studiengang Architektur, eine Arbeit zum Thema „Die Moderne in der Welt“. Hierbei werden realisierte Bauprojekte dokumentiert, die mit den Architekturströmungen des Bauhauses und dessen internationalen Rezeptionen auch indirekt zusammenhängen. Die Arbeit konzentriert sich dabei auf die fotografische und filmische Sammlung dieser Gebäude. Die Recherche zur Baugeschichte ist ein weiterer Aspekt.

Dr.-Ing. André Deschan, Architekt an der Beuth Hochschule für Technik Berlin, Studiengang Architektur, bittet Sie deshalb um Mithilfe bei dieser wichtigen Aufgabe. Die Arbeit ist als wissenschaftliches Forschungsprojekt eines deutschen Bildungsträgers anzusehen.

Dabei wird zum ersten Mal der globale Aspekt jener Architekturepoche umfassend behandelt. Zweck der Arbeit ist eine Erweiterung der digitalen Datenbank, um sie der Lehre und Forschung im Lehrstuhl verfügbar zu machen. Zusätzlich werden die Fotos aus diesem Projekt als Grundlage für eine geplante Publikation der Schriftenreihe des Labors für Baugeschichte und Architekturtheorie an der Beuth Hochschule für Technik Berlin benötigt.

Bitte unterstützen Sie deshalb das Team von Herrn Molitor in den Bereichen Recherche der Baugeschichte, Foto- und Filmaufnahmen sowie bei der Erlangung einer Drehgenehmigung.

Jean Molitor und sein Team bemühen sich, ihren Besuch und ihre Recherche rechtzeitig anzumelden und einen Termin zu vereinbaren. Jedoch ist dies nicht immer möglich, denn einige Gebäude, von besonderem architektonischen Wert für die Fachwelt, werden auch spontan entdeckt. Deshalb bitten wir um Verständnis, wenn Anfragen direkt vor Ort und kurzfristig gestellt werden. Sie können davon ausgehen, dass sich das Team immer respektvoll und professionell gegenüber allen lokalen Gegebenheiten verhält.

Diese umfangreiche wissenschaftliche Arbeit wird sich über mehrere Jahre erstrecken, Forschungsziel ist März 2018. Wir bedanken uns herzlich für Ihre Zusammenarbeit und Unterstützung.

Für Rückfragen steht Ihnen der Fotograf Jean Molitor jederzeit zur Verfügung.

Jean Molitor
Marchlewskistr. 101
10 243 Berlin
ritlomo@yahoo.de
www.jeanmolitor.de

Mit freundlichen Grüßen

Beuth Hochschule für Technik Berlin
University of Applied Sciences
Fachbereich IV - Architektur
Labor für Baugeschichte und Bauerhaltung
Luxemburger Straße 10, 13353 Berlin
Tel. 030-4504-2701, Fax 030-4504-2503



Beuth Hochschule für Technik Berlin
University of Applied Sciences
Fachbereich IV - Architektur und Gebäudetechnik

Beuth Hochschule für Technik Berlin • FB IV • Luxemburger Str. 10 • D - 13353 Berlin

Labor : Baugeschichte / Bauerhaltung
Head : Prof. Dr.W.Schäche

Tel.: (030) 4504 25 02
Fax : (030) 45 04 25 03
e-mail: deschan@beuth-hochschule.de

Dr.-Ing. André Deschan
civil engineer

Berlin, 24.02.15

**Research Project: „Modernism in the World –
The international Reception of Bauhaus-Architecture“**

In collaboration with Dr. André Deschan of the Beuth University of Applied Sciences, Department of Architecture, in Berlin, Jean Molitor and his team are preparing a project titled "Modernism in the world". The project will document realised buildings worldwide, that relate directly and indirectly to the architectural trends of the Bauhaus and its international influence. It will concentrate on the photographic and cinematic documentation of these buildings. Research into the history of the buildings represents another aspect of this project.

Dr.-Ing. André Deschan, architect at the Beuth University of Applied Sciences Berlin, Department of Architecture, therefore kindly requests your assistance and support for this important project, which should be considered in the light of a scientific research project undertaken by a German educational institution. The global aspect of this architectural era will thus be treated comprehensively for the first time. The object of this project is to expand the digital database, to allow its use for teaching and research in education. The pictures accompanying this project will also serve as a basis for a planned publication for the series edited by the Laboratory for Architectural History and Architectural Theory at the Beuth University of Applied Sciences, Berlin.

We kindly ask you to support Mr. Molitor's team in the research of the architectural history, the photographing and filming and in obtaining shooting and filming permits.

Jean Molitor and his team will do their best to announce their visit and their research and make the relevant appointments in a timely manner. However, this may not always be possible. Buildings with special architectural value to the professional world may be discovered when least expected. We therefore ask for your understanding if, on occasions, requests are made directly on-site and at short notice. You can be assured that the team will always act respectfully and professionally and with the necessary regard to local conditions.

This extensive scientific project will run over several years, the aim of this research is March 2018. We sincerely thank for your cooperation and support.

For further questions, the photographer, Jean Molitor, will be readily at your disposal.

Jean Molitor
Marchlewskistr. 101
10 243 Berlin
ritlomo@yahoo.de
www.jeanmolitor.de

Best regards

Beuth Hochschule für Technik Berlin
University of Applied Sciences
Fachbereich IV - Architektur
Labor für Baugeschichte und Bauerhaltung
Luxemburger Str. 10, 13353 Berlin
Tel. 030-4504-2701, Fax 030-4504-2503

Luxemburger Str. 9 • D-13353 Berlin • <http://www.tfh-berlin.de>